

5月までの臨時休業、分散登校が終了し、6月に入ってからは、新型コロナウイルスの感染防止対策を取りながら、通常での学校生活が始まっています。保護者の皆様には、収束が見えない中、感染防止へのご協力、誠にありがとうございます。学校が再開し1ヶ月、子どもたちは、連続した毎日の学校生活に少しずつ慣れ、元気な姿を見せてくれるようになりました。間もなく7月とはいえ、今年度はスタートしたばかりです。お子さんによって、ご家庭での様子も様々かと思えます。ご不安やご心配なことがございましたら遠慮なく学校にお知らせください。

引渡訓練のご協力ありがとうございました



学校→北部体育館へ



コロナ対応【検温】



保護者へ引き渡し

昨年秋の台風19号の被災を教訓に、今年度は八木沢川が氾濫し、須坂市より避難指示が出たという想定で、北部体育館へ児童と共に避難、引き渡しを行うという訓練を実施しました。子どもたちは、これまでやったことのない訓練に緊張感をもちながら参加することができました。過去に幾度も水に浸かった経験がある地域だけに、災害の危険が近づいているときは、

アンテナを高くし、命を守る行動を最優先に考えられる人になってほしいと願っています。保護者の皆様には、お仕事があるお忙しい中、お子さんのお迎えに来ていただき大変ありがとうございました。

☆学校再開と共に4・5月に実施できなかった様々な活動がスタートしました！



第1回児童会【本部・生活交流】



第1回クラブ【イラスト】



連学年交換授業

☆PTA活動より

4月のPTA総会で行う予定だった、前PTA会長 荒井さん、前副会長 土屋さん、前総務部長 中澤さんのへの感謝状贈呈式を第三回PTA理事会に行いました。PTA活動へのご尽力、誠にありがとうございました。

☆7月4日（土）6：00～PTA作業、おやじの会作業となります。早朝より、お世話になりますが、宜しくお願いいたします。



洲の子応援団運営委員の皆様
に授業を参観いただきました

☆お知らせとお願い

- 毎日の新型コロナウイルスへの感染防止対応、誠にありがとうございます。規制が緩和され、経済活動の再開、全国各地への往来が可能となった一方で、断続的に感染者が報告されている状況です。引き続きコロナウイルス感染防止にご理解とご協力を宜しくお願いいたします。
- 学年末から5月下旬までの臨時休業に伴い、授業時数を確保し、子どもの学習を保障するため、今年度は、夏休み期間が短縮されます。夏休みは、8月5日（水）～8月18日（火）までといたします。期間は短くなりますが、子どもたちが安全に楽しく充実した夏休みとなりますようご協力をお願いいたします。
- 7月20日（月）～22日（水）の3日間、給食センターの都合で給食の提供がありません。この期間は、お弁当を持参しての登校となります。ご承知おきください。夏場で気温や湿度が高く、食中毒が心配される時期です。保冷剤を入れる等、ご配慮を宜しくお願いいたします。